

Marcher sans perdre le nord

ASSOCIATION. Les adhérents de RandOcéane apprennent à lire une carte et se servir d'une boussole.

Atmosphère studieuse à la salle d'animation municipale de Rouelles, ce samedi, au siège de l'association RandOcéane. En effet, une vingtaine de randonneurs ont planché tout l'après-midi pour apprendre à déchiffrer les différents symboles d'une carte et utiliser une boussole.

Christian Reynero, actuel président de l'association, et Eric Lombard, administrateur, encadraient cette formation qui a permis aux « élèves » de mieux maîtriser la lecture de cartes topographiques au 1/25000e, qui indiquent les aménagements humains et les éléments du relief par des symboles, comme par exemple les courbes de niveau, et qui permettent aux marcheurs d'avoir une estimation du dénivelé, information essentielle quand on organise une randonnée, notamment en montagne.

Mais l'important, c'est aussi de ne pas se perdre et l'autre outil complémentaire de la carte, à toujours avoir dans son sac à dos, c'est la boussole, qui permet à partir de repères physiques de s'orienter sur une carte et « in situ ».



Eric Lombard et Christian Reynero et les marcheurs de RandOcéane

Explications théoriques et exercices pratiques ont rythmé cette formation qui est proposée tous les deux ans aux adhérents de RandOcéane, en alternance avec une journée sur le thème « Diététique et randonnée » et une initiation aux premiers secours. RandOcéane est une association affiliée à la Fédération française

de randonnée pédestre. Elle propose à ses adhérents des randonnées à la journée, notamment le dimanche.

Des séjours de marche et de raquettes sont également organisés.

<http://randoceane76.free.fr>

Tél. : 02.76.80.51.16.

Mail : contact@randoceane.fr

0 - 29/11/12